

季節

～時代をかける生徒会～

第十号

石田 絢子 高橋有希奈 掛川 萌恵
井上陽介 樋口雄大

文化祭を振り返って

文化祭が終わり、早くも三週間が経とうとしていきます。改めまして、皆さん、お疲れ様でした。皆さんが力を合わせて準備や運営に取り組んでくれたお陰で、天候にも恵まれ、素晴らしい一日になりました。ありがとうございます。



高二生にとっては、自分達が参加する最後の文化祭ということで、企画・準備の段階から思い入れが強く、その分葛藤も何かとありました。今振り返ると、仲間達と濃密な時間を過ごし、深い繋がりができたように思います。今年の文化祭は、私達高二生の心に、まさにColorfulな思い出となって、いつまでも残ることでしょう。そして、皆さんの青春にも、彩を添えてくれたのではないかと思います。



さて、今回の生徒会便りでは、第四十回NG祭を裏で支えてくれたいた各委員長のコメントを掲載しようと思います。

お礼の言葉

～ 第四十回NG祭 Colorful
各実行委員長より ～

催物委員長 鈴木直人

催物委員会では、野外ステージを一から企画・運営する楽しさや、ファイナルを長い時間をかけて作っていく達成感が味わえました。

高一生には、来年、もっといい野外ステージやファイナルを作ってくれと期待しています。中学生も是非、催物委員会に入ってみてください。

五ヶ月間、今まで本当にありがとうございました。



物品委員長 今村あい

第四十回文化祭お疲れ様でした。私は今まで団体の代表者として、何かをしたことはいりません。物品委員長という立場に立って初めて、人をまとめることの難しさや、逆に仲間に支えられているのだという実感を得ました。トラブルも数えきれない程ありましたが、それも含めて今年の文化祭は良いものになったと思います。半年間ありがとうございました。



装飾委員長 菅原凜

今年の文化祭は五年間で一番楽しい文化祭になりました。

これは最後の文化祭だからという理由ではなく、委員長として働く中で、全てのことの当たり前に成立していかないということに改めて実感できた文化祭だったからです。そして、文化祭に関わってくださった全ての方に感謝の気持ちでいっぱい。本当にありがとうございました！

広報委員長 古川翔琉

パンフレットはどうでしたか。良かったですか？ 今年はやる気のある人が多く、様々な箇所でも助けてもらいました。



自分もこんなパンフレットを作りたいと思ったそのあなた！ 来年はぜひ広報委員会へ！
最後になりますが、私を支えてくれた皆さん、ありがとうございました。

総括委員長 中村美穂

中学三年生からの目標だった総括委員長は想像通り大変で、トラブルも沢山ありましたが、先生を始め、周りの人達の助けで一つ一つ乗り越えることができました。



今年のような様々な課題をしっかりと来年に伝えていきたいと思っています。支えて下さった皆さん、ありがとうございました。

実行委員長兼運営委員長 古川愛依

皆さん、お疲れ様でした。第四十回NG祭「Colorful」は、思い出に残るような文化祭になりましたか？

半年以上、実行委員長として活動してきましたが本当にあつという間でした。今までの一つ一つの小さな準備が積み重なり、当日になって初めて、その成果を実感することができました。

このような立場になって初めて、当たり前だと思っていたことがどれだけ有り難いことが気付き、多くの大切なことを学ぶことができました。また、準備を進めるにあたり、どれほど多くの人達の協力のおかげで文化祭が成り立っているのかを実感しました。この活動を通して得たことは貴重な経験であり、思い出です。この経験で得た多くのことを、今後の人生に活かしたいと思います。

運営委員会は、これといった目立つ仕事はありませんがNG祭の基盤を作る委員会です。今年の委員達はグレードアップを目指し、今年から様々な新しいことに挑戦しました。色々苦労することもありましたが、互いに協力しあい、無事に成功させることができました。高一生は、来年、ぜひ今年を超えるような自分達の文化祭を作ってください。

最後になりましたが、生徒の皆さん、先生方、保護者の方々、その他にも協力して頂いた全ての方々へ感謝の気持ちでいっぱい。ありがとうございました。

